



**SPD-Fraktion  
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

8. Februar 2024

**Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt  
am 28. Februar 2024**

## **Überplanung der Ringe**

Die Ringstraßen durch die Mainzer Neustadt (Kaiser-Wilhelm-Ring, Barbarossaring, Kaiser-Karl-Ring) sind für alle Verkehrsteilnehmende wichtige Verbindungen. Jedoch ist die Struktur der Verkehrsführung nicht einheitlich, teilweise sogar unübersichtlich. Aus diesem Grund gab es in den vergangenen Jahren bereits verschiedene Initiative und Anregungen aus dem Ortsbeirat, um Abhilfe zu schaffen und möglichst alle Bedürfnisse der Nutzerinnen und Nutzern zu befriedigen.

*Wir fragen die Verwaltung:*

1. Ist geplant, die Mittelstreifen der Ringe durchgehend einheitlich zu gestalten? Falls nein, warum nicht?
2. Was ergab die Untersuchung des externen Planungsbüros bezüglich der Streckenführung für den Radverkehr (siehe Drucksache 0020/2020)?
3. Ist geplant, Piktogramme für Radfahrende auf der Fahrbahn anzubringen?
4. Wie lautet der aktuelle Sachstand bei der Begrünung bzw. Gestaltung des Mittelstreifens in Höhe der alten Feuerwache?

Alexander Klein,  
SPD-Fraktion